

Ressort: Reisen

Kahrs wirft Scheuer in Sachen Bahn "puren Aktionismus" vor

Berlin, 17.01.2019, 13:44 Uhr

GDN - Der SPD-Haushaltspolitiker Johannes Kahrs hat Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer (CSU) vorgeworfen, bei der Bahn Aktionismus zu betreiben. "Den Bahn-Vorstand Richard Lutz so vor die Flinte zu spannen und vorzuführen, ist schwer unanständig von Andreas Scheuer", sagte Kahrs der "Rheinischen Post" (Freitagsausgabe).

"Wenn man jemanden loswerden will, sollte man das auch so sagen", fügte der SPD-Politiker hinzu. Der Verkehrsminister wisse genau, dass es lange dauere, geeignete Maßnahmen einzuleiten, Personal zu finden und auszubilden. "Ultimaten, die in wenigen Monaten enden, helfen da kein Stück weiter. Das ist purer Aktionismus", sagte Kahrs. Zudem sei Scheuer noch nicht auf ihn zugekommen, um möglichen finanziellen Mehrbedarf für die Bahn zu besprechen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-118587/kahrs-wirft-scheuer-in-sachen-bahn-puren-aktionismus-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com